
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC １月第 ３例会 (2023.1.24) （Zoom 例会併催） №３４４４ 

 

(1) ロータリーーソング「それでこそロータリー」      

ピアノ演奏 

(2) 石川 治壱会長ご欠席につき高野幹事司会 

 

(3) ビジターの紹介 

・金田真人君（新潟北 RC 会長） 

・藤間 健一君（新発田 RC） 

(4) 新潟北 RC金田会長より新潟市内７RC合同例会ご

案内 

期日  2023 年 2 月 22 日（水） 

会場  ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

時間  18：00 登録開始 18：30 点鐘（開会） 

会費  ６，０００円 

（新潟ＲＣ例会時に事務局にお支払い下さい） 

(5) 米山奨学生 テイ・ケンビンさん 奨学金贈呈 

(6) ㈱JTB新潟支店長 渡辺浩幸君退会挨拶 

  バナー贈呈 

(7) 委員会報告 

・渡辺 浩幸米山奨学委員長  

当時カウンセラーをされた吉田和弘さんにご尽力いただ

き、当クラブホストの元米山奨学生 ソド マニチメグさん

から現在の活動報告を頂戴しましたので週報に記載致し

ました。是非、ご一読いただき、引き続き米山奨学基金へ

のご理解とご協力を宜しくお願い致します。 

 

(8) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(髙橋 秀樹委員) 

石橋 正利君 五月女政義君 

本多  晃君  

米山奨学会寄付発表（渡辺 浩幸委員長) 

本多  晃君 徳永 昭輝君 

渡辺 浩幸君  

 

(9) ニコニコボックス紹介（関川 博信委員長） 

・敦井 栄一君 素晴らしい新年のお祝いをいただき、もう

少し長生き出来そうです。 

・小川 潤也君 年男の御祝いをいただきありがとうござい

ました。美味しい和菓子で毎日の楽しみができました。 

・坂井 賢一君 古希の御祝いありがとうございました。 

・田中堅一郎君 欠席した新年会で長寿祝のお菓子を頂

戴致しました。 

・高橋 康隆君 新年会で喜寿のお祝いを戴きましたので。

本当は年を重ねていくことはいやなのですが。 

・小山 章司君 初めて新年家族会に参加して年男と還暦

のお祝いとしてウオショクさんのお肉と里仙さんのお菓子

を頂きました。妻も大喜びで大感謝です。 

・佐藤 明君 １月誕生祝いありがとうございました。 

・高山 克幸君 誕生日のワインありがとうございました。。

初ニコニコします。 

・石本隆太郎君 昨年月半ばに金婚式記念を兼ねて「ハワ

イ４島周遊ルーズ」に参加して来ました。新婚旅行で訪れ

た場所も５０年の歳月を経てほとんど記憶にありませんでし

たが JTB の渡辺支店長のお手配で現地スタッフの皆さん

のサポートもありストレス無く夫婦で夢のような船旅を楽し

んで来ました。 

 2022-23 年度 
国際ロータリー会長 
ジニファー・ジョンズ 

 
2022～23 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石川 治壱  

 



(10) 会員スピーチ 

「白山公園開園 150周年と白山神社」 

・白山神社 宮司 小林 慶直君 

 

(11) １月２４日の例会参加率 

 

Zoom参加 １４名 

 

 

 

 

１月３１日の例会 

卓話「覚悟をもって二兎を追う」 

新潟アルビレックスランニングクラブ 広田有紀選手 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元米山奨学生活動報告書 

 

２０１７～２０１９年度受入米山奨学生 

ソド チャンドマニチメグさん 

 

新潟ロータリークラブの皆さん、いつも大変お世話に

なっております。 

私は、現在東京都北区の赤羽駅の近くで住んでいま

す。仕事は、派遣社員として派遣先の会社で勤めて

います。 

一方で、少しずつ個人営業の準備をしようと思ってい

ます。 

事業創造大学院大学の時に企画していたペットフー

ドのビジネスは、まだ資本金を準備できていないこと

により起業は一時停止となっています。ただし、数カ

月前からモンゴルで売れそうな日用雑貨品、健康サ

プリ等のテスト輸出・販売をし始めました。 

まだまだサプライチェーンや販売ルート等の体制が

整っていませんが、副業として空いている時間を利用

して徐々に進めています。 

また、赤羽駅周辺は「千ベロ」という言葉が有名になる

ほど飲食店がとても盛んな所です。日本食をはじめ中

華、インド、韓国等の料理店が並んでいます。 

しかし、モンゴル料理を出している所がまだないこと

に気づき、飲食店を営むという夢ができました。本格

的なレストランというより、自分のできるモンゴル料理

を出す小さい居酒屋というイメージです。 

最後に学友としての活動もできる限り行っています。 

以前住んでいた埼玉県上尾市の「上尾ロータリークラ

ブ」と繋がり、2021 年 10 月 28 日と 2022 年 10 月 27

日の例会に招待していただき、会員さんたちとの交流

と自己紹介・活動紹介・事業計画の発表等を行いまし

た。 

今後も、どこに行っても暖かく受け入れてくれるロータ 

リークラブの皆さんと一緒にたくさん素晴らしい思い出 

を作れたらと思います。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８９ ８８ ６６ ７５．００ 

http://www.niigatarc.jp/

